

Nice : la FNAIM déménagement au cœur de l'Éco-Vallée

En fin de semaine dernière, une bonne partie des agents immobiliers de Nice et du département avait rendez-vous à Nice Méridia. Au cœur de cette Eco-Vallée appelée à agrandir la capitale azurée, lors de l'inauguration du nouveau siège social de la FNAIM.

Exit le centre-ville niçois. C'est désormais au cœur d'une ville nouvelle, dans 325 m² de locaux neufs en rez-de-chaussée, que la FNAIM s'est installée. « En venant à Nice Méridia, nous montons dans le train de la modernité », commentait par explication le président de la section azurienne de la FNAIM, Frédéric Pelou avant de donner une couleur plus politique à son discours : « Le rôle de notre président, Jean-François Buet – présent lors de l'inauguration, N.D.L.R. – est d'éclairer et d'essayer d'influencer les décideurs publics. Actuellement, face à notre ministre du Logement, chacun sait qu'il fait preuve du même courage et de la même conviction que David affrontant Goliath... Dans les A.-M., nous avons la chance d'avoir affaire à de vrais décideurs. Très éclairés par leur longue expérience et très inventifs pour mobiliser tous les acteurs



La FNAIM souhaite être partenaire des organismes publics de l'Eco-Vallée. (Photo D.R.)

de l'Habitat. » Prenant en exemple, cette Résidence Arbora où la FNAIM a élu domicile, dans un immeuble de 69 logements à prix maîtrisés, Frédéric Pelou évoque « un bel exemple où l'aide publique s'associe aux professions immobilières pour favoriser la primo-accession. » Avant de se projeter : « Ici, en cohérence avec le SCOT, les actions politiques sont menées pour : augmenter l'offre de logements, attirer les entreprises innovantes et leurs financeurs et installer des commerces de proximité. La FNAIM souhaite être partenaire des organismes publics de l'Eco-Vallée, poursuivre avec eux l'applica-

tion pratique des directives du Grenelle. »

CUL. B.
Étaient présents : le préfet Adolphe Colat ; Christian Estrosi, député-maire de Nice et Bernard Kleinhoff, président de la CCI Nice Côte d'Azur.

Cannes : 900 professionnels pour le congrès de l'UMIH

L'affluence est record. Le congrès annuel de l'Union des Métiers et des Industries de l'Hôtellerie n'a jamais rassemblé aussi large. Ils sont plus de 900 professionnels attendus dès ce matin et jusqu'à jeudi dans l'enceinte du Palais des Festivals à Cannes.

L'attrait de la Croisette n'est certainement pas la seule raison de cette forte participation. « L'urgence de la situation » devrait aussi marquer cette édition. « Le programme de ce congrès est riche parce qu'il arrive dans un contexte économique difficile, explique le président national de l'UMIH, Roland Heguy. La profession fait front uni. » Forte de ses 80 000 adhérents, l'UMIH a engagé un dialogue avec le gouvernement. D'ailleurs, la ministre de l'Artisanat, du Commerce et du

Tourisme, Sylvia Pinel, interviendra jeudi matin au dernier jour du congrès. Quelques annonces pourraient être faites à cette occasion. Mais pas sûr qu'elles suffisent à rassurer les professionnels du secteur. « martyrisés, étouffés ». Et Roland Heguy de prévenir : « On

constate un vrai mal-être des PME. À l'UMIH, on a des remontées terribles. Nombre d'entre elles resteront sur le carreau si le gouvernement ne donne pas de réponses dans les semaines à venir. » Ce 61^e congrès ne manquera donc pas de débats.

D.P.



Michel Chevillon, président de l'UMIH 06 Cannes, et le président national Roland Heguy, prêts pour un congrès qui s'annonce décisif. (Photo Jean-François Ottone)llo)

LES JEUDIS DE L'ACTU

Au fait, c'est quoi le courage en politique ?

Débat public (entrée libre)

Réservez votre place par mail à redacch@nicematin.fr

ipag
Business School

nice-matin

Judi 12 décembre
18h30 à l'IPAG,
4 Bd Carabacel,
06000 Nice